
第１６９回教育研究評議会議事要録

日 時 令和元年５月２０日（月）１４時００分から１５時０５分まで

場 所 医学部本部棟５階 大会議室

陪 席 千家監事

欠席者 なし

報告事項

   学長から，報告事項については，「会議の効率的な開催について（申し合わせ）」

に基づき特に説明が必要な事項について報告する旨の説明があり，以下について

報告があった。

  報告事項１

    「大学連携 IRコンソーシアムへの参加について」は吉田理事から報告があっ
た。

  報告事項２

    「島根大学グローバル化推進機構外国語教育センター規則の一部改正につい

て」は学長から報告があった。

  報告事項３

    「島根大学グローバル化推進機構島根大学・寧夏大学国際共同研究所対応委員

会規則の一部改正について」は学長から報告があった。

  報告事項４

    「島根大学男女共同参画推進室規則の一部改正について」は学長から報告があ

った。

  報告事項５

    「情報セキュリティ講習（eラーニング）の受講状況について」は藤田理事・副
学長から報告があった。

  報告事項６

    「「留学WEEK２０１９」実施報告について」は出口副学長から報告があっ
た。

      学長から，留学経験者報告会＆交流会の参加人数が少ないことについて質

問があり，出口副学長から，学部の留学説明会と予定が重なってしまったこ

とが要因として挙げられ，今後の取り組みでは改善していくとの回答があっ

た。

  報告事項８

    「平成３０年度教育の質保証評価書について」は荒瀬理事・副学長から報告が



あった。

      学長から，前年度の課題への対応などの記載がないことについて質問があ

り，荒瀬理事・副学長から，記載のない部分について改めて精査するとの回

答があった。

      学長から，全学的な教育の質保証の取り組みの特徴として資料に記載され

ている項目は各学部の教育活動の取組内容であるため，教育活動の取組がそ

のまま大学としての質保証の特徴と全て合致するかということについて質問

があり，河添評議員から，今回は各学部の教育活動の特徴について資料を提

出するように依頼があったため，大学としての質保証という観点ではまとめ

られていないとの意見があった。また，河添評議員から，質保証の特徴を大

学全体でまとめた報告書が作成されているので当該報告書を簡略化したもの

を提出した方が良いのではないかとの意見があった。

  報告事項９

    「平成３１年３月卒業・修了者の進路状況について（令和元年５月現在）」は荒

瀬理事・副学長から報告があった。

   上園評議員から，前回（第１６８回教育研究評議会）報告された２０１９年度予

算配分の一般管理経費に関して確認があり，吉田理事から，詳細を確認した上で次

回の教育研究評議会において回答するとの説明があった。

加えて，予算配分に関する質問等がある場合は２週間後を目途に財務課へ提出す

ることとし，その回答は次回の教育研究評議会で行うこととなった。


